



日本遺産と地域活性化について

篠木 正明 議員

質問 館林の沼辺文化「里沼」が日本遺産に認定されましたが、日本遺産とはどのようなもののですか。

答 館林の沼辺文化「里沼」が日本遺産に認定されましたが、日本遺産とはどのようなものか、伺います。

答 日本遺産は地域に点在する遺産を面として活用し発信することで、地域活性化を図ることを目的としています。

答 観光面では、国内旅行者のみならず、インバウンド（訪日外国人旅行者）など本市に訪れる人の増加が見込め、観光事業者の育成のほか、うどん、川魚な

質問 日本遺産は地域活性化

が目的とのことですが、日本遺産の認定によって、地域活性化にどのような効果があるのですか。

ど特産品や地場産品の認知度向上や新商品の開発にもつながると考えています。また、市民のシビックプライド（都市に対する誇りや愛着）の醸成と向上につながるかと考えています。

質問 観光が活性化するのは良いことですが、地域経済に占める観光の割合はそれほど高くありませんから、日本遺産だけで地域全体が良くなると考えるのは過大評価にないと思います。今後、日本遺産をどのように活用していくのですか。

答 歴史文化の分野では、国内外の里沼を学術的に深め、学校教育や生涯学習などで普及啓発を図ります。経済分野では、里沼の魅力を感じながらプログラムの創出しながら関係人口の増加を目指します。また、「食」を中心に、商工農の相互連携を図っていきます。



本市におけるスポーツ振興について

森田 武雄 議員

質問 本市の代表選手が県民スポーツ大会などで活躍することは、市民のスポーツへの興味や関心を高め、スポーツ活動を活発にするものと考えますが、選手の強化策はどのようになっているのか、伺います。

答 競技力向上対策については、館林市体育協会内

会を開催しています。

質問 来年開催される全国高等学校総合体育大会に伴う会場設備等に関する準備状況について伺います。

答 競技会場となる城沼総合体育館の暑さ対策として、仮設の空調設備及び競技会場内に扇風機の設置を予定しています。観客席については、3階のフロアで対応し、2階アリーナ内に車椅子専用のスペースを設置します。駐車場については、城沼総合運動場駐車場

や館林城ゆめひろばなどの使用を検討しています。選手控え室及び練習会場については、体育館1階のトレーニング室と卓球場を予定しています。試合用具については、対戦掲示板を過年度の開催地から借用するほか、レスリングマットを4面購入し、かさ上げを実施する方向で進めています。

質問 競技会場となる城沼総合体育館の暑さ対策として、仮設の空調設備及び競技会場内に扇風機の設置を予定しています。観客席については、3階のフロアで対応し、2階アリーナ内に車椅子専用のスペースを設置します。駐車場については、城沼総合運動場駐車場

質問 宿泊施設に関する準備状況について伺います。

答 全国高体連が株式会社JTBに配宿業務を委託

質問 協議会などは、市が関わることは必要ですが、組織が独り立ちできるかが課題だと思えます。どのように考えていますか。

答 文化庁などは、協議会を自立運営していただける体制を求めています。本市でも自立運営に向けて体制を整えられるよう進めていきたいと考えています。